

NOMBRAMIENTO, ORGANIGRAMA, CORPORATIVO

Geerte Hesen, nueva secretaria general y del Consejo de Administración de Ferrovial

- Hesen asume ambos cargos tras haber liderado con éxito departamentos jurídicos y de gobernanza en reconocidas compañías internacionales como Lumicks, ASML y Philips Personal Health

Madrid, 15/04/2024.- Ferrovial ha comunicado oficialmente el nombramiento de Geerte Hesen como nueva secretaria general y secretaria del Consejo de Administración de la compañía. Geerte Hesen aporta a Ferrovial una amplia experiencia en el ámbito del derecho corporativo, de las transacciones comerciales, de compliance y gobernanza, adquirida durante el desempeño de destacadas posiciones en diversas compañías internacionales.

Antes de incorporarse a Ferrovial, Hesen fue secretaria general en Lumicks, desde donde supervisó proyectos estratégicos y de gobernanza. Asimismo, desempeñó el cargo de secretaria general adjunta en ASML, donde desarrolló un papel crucial en la puesta en marcha de prácticas de gobernanza y cumplimiento a nivel global. Anteriormente, desempeñó numerosas funciones jurídicas en Philips, de las cuales la más reciente fue liderar el Departamento Jurídico en Philips Personal Health, gestionando aspectos legales de relevancia en materia de derecho corporativo y transacciones comerciales.

Tras casi 16 años en la compañía, Santiago Ortiz Vaamonde dejará el cargo de secretario general y del Consejo de Administración el próximo 14 de mayo, como parte del plan de sucesión mutuamente acordado. Para asegurar una transición ordenada, permanecerá en la compañía hasta final de año como Senior Legal Advisor, reportando al presidente y al consejero delegado.

Santiago Ortiz Vaamonde se incorporó a Ferrovial en octubre de 2008 con una amplia experiencia en derecho procesal y regulatorio y asumió su actual cargo en diciembre de 2009, desde el que ha realizado una relevante contribución al éxito y buen funcionamiento de la compañía a lo largo de los años, gracias a su buen criterio, rigor, integridad y compromiso.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en el mercado bursátil neerlandés y español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:

Comunicación Corporativa
newsroom.ferrovial.com
@ferrovial
@ferrovial_es

Isabel Muñoz
+34 660528832
mimunoz@ferrovial.com